

PANHARD GROUPE



Jean-Louis Lazuech est nommé directeur développement de Panhard Développement, structure d'aménagement et de promotion du

groupe.

Né en 1957, IFAG Toulouse, il a passé 12 ans chez GSE comme directeur commercial du département logistique, avant de rejoindre, en 2005, Prologis, où il était devenu senior vice-président, en charge du développement et du patrimoine en France. En mars 2014, il avait été missionné par le groupe Panhard pour développer des opérations logistiques en Rhône-Alpes et Provence-Alpes-Côte D'azur.